

Winterurlaub

Pistenspaß und Winterfun

Um den Winter von seiner schönsten Seite zu erleben, sollte man den Urlaub in der Ferienregion Lungau verbringen. In den [Lungauer Skigebieten Katschberg-Aineck, Fanningberg und Grosseck-Speiereck](#) finden Skifahrer oder Snowboarder immer bestens präparierte Skipisten! Wintersportbegeisterten stehen rund 200 Kilometer herrliche Pisten zur Auswahl – von der familienfreundlichen Abfahrt bis zum anspruchsvollen Tiefschneehang. Der Lungau ist ein Paradies für Anfänger und erfahrene Wintersportler. Und eines ist sicher: Wenn andernorts schon die Blumen blühen, gibt es im Lungau wegen seiner Höhenlage von 1000 bis zu 2400 Metern noch die besten Bedingungen, um Spuren im Schnee zu ziehen! Höchsten [Langlauf-Genuss](#) versprechen Lungauer Loipen, auf denen nur der eigene Atem zu hören ist.

Will man im Winter etwas Besonderes erleben, sollte man eine [Skitour](#) durch die verschneite Lungauer Bergwelt wagen: Die Strapazen des Aufstieges sind durch den Gipfelsieg und die Abfahrt schnell vergessen. Besonders beliebt bei Touren-Gehern sind die verschneiten Hänge des Prebers, dem Tamsweger Hausberg. Zu Recht verdient der Lungau mit all seinen Winterwanderwegen, Rodelbahnen und Eislaufplätzen den Titel „Winterparadies“! Eis, Schnee und Kälte kann man bei einem Besuch des [Erlebnisbades „BadeINSEL“](#) oder im [Vital- und Wellnesscenter „Samsunn“](#) entrinnen.